



えがお かがやく

第20号 令和6年6月28日

6/27 (木) 健美給食委員会の発表

6/27 (木) の業間の時間に、健美給食委員会が発表をしました。発表の内容は「歯の健康」についてです。楽しい劇で、歯みがきの大切さを、みんなに知らせてくれました。だいぶ練習を重ねたのだと思います。大変楽しい劇でした。健美給食委員会の皆さん、ありがとうございました。

健美給食委員会の発表の様子をYouTubeで7月10日まで限定公開します。



「歯と口の健康週間」と歯磨き指導

6/4～6/10は「歯と口の健康週間」です。それにあわせて、各学年で歯磨き指導等をおこなっています。お家でも正しい歯磨きができているか、見ていただけるとありがたいです。



6/20 (木) 指導主事訪問・授業研究

6/20 (木) の午後、1年生と2年生の授業研究会が開かれました。南越地方教育委員会連絡協議会の指導主事の先生や他校の先生もいらっしゃって、授業の参観等がおこなわれました。1, 2年生の子たちは物怖じすること無く、いつもどおりの元気な様子を見せてくれていました。



クマに注意!

緊急メールでもお知らせさせていただきましたが、6/24に学校周辺で親子グマの足跡が発見されました。それに伴い、学校では以下の3点の対策をとっています。ご理解とご協力をよろしく願います。

- ①当面の間、屋外での活動を控える（プールは除く）
- ②朝の登校バスの下車場所を「坂の下」から「玄関前」に変更
- ③児童館を利用する子の移動に教職員が付き添う

また、役場農林水産課の方も連日、学校周辺でサイレンや爆竹等を鳴らしてくださっています。

